
Hrgota und Stendera zum Club?
Beitrag von „guentel“ vom 9. August 2018, 19:30

Eintracht Frankfurt - Dauerthema Rebic | FR.de

Stendera und Hrgota sind ja sogar vom Profi Training ausgeschlossen. Da muss doch was
gehen? Ok auch wenn nicht alle damit einverstanden sind.

Interessant ja auch, was diese Jugendlichen, die die Kader auffüllen, verdienen
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